
浜益の教育環境を考える
ワークショップ
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【浜益区のより良い教育環境を目指して】

■進行役

元浜益中学校長 川村 佳広 氏
（江別市教育委員会 専任指導員）

■プログラム
（１）市からの情報提供
（２）グループに分かれて意見交換
（３）全体意見交換

■浜益の児童数・生徒数っ
てこれからどうなる？

■複式学級になって先生の
人数も減ったんだね。

■浜益の小学校や中学校、
いろんな新しいことにチャ
レンジしてるよね。

■小学校舎もだいぶ古く
なったよね。

■「ゼロ歳児」保育ってい
つ始まるんですか？

■子どもたちを地域で一体
となって育てるってどうい
うこと？

■スクールバスがもっと便
利にならないかなあ。

■日時：令和3年4月25日（日）13:00～15:00
■場所：浜益コミセン「きらり」
■参加自由・申込み不要
（受付時、検温・健康チェックシートの記入にご協力を！）

当日はコロナ対策を徹底して行います。
たくさんの皆さんのご来場をお待ちしています！

回覧浜益区地域協議会主催

(案)


